从はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬愛

学校だより7月号 令和2年6月30日(火) 津幡町立萩野台小学校長 青山 昌美

学校が再開して1か月が経とうとしています。休み時間には、生活科の学習で先生や上級生にサインをもらったり、質問をしたりしている1年生とであいます。1年生も、学校生活にずいぶん慣れてきました。2年生は、これも生活科の学習で公民館長さんのご自宅の梅を取らせていただき、梅ジュースを仕込みました(本田前教頭先生が、お手伝いに来てくださいました)。3年生は社会科の学習で、校外に出て校区の様子を見て回っています。5年生も先日、田んぼの見学に行きました。臨時休業のため自分達で田植えができず、地域の方に田植えをしていただいた田んぼです。

4年生から6年生の太鼓の練習も始まりました。体育館で、体全体を使って太鼓を打ち鳴らす子ども達の姿は、とてもパワフルです。初めて太鼓を習う4年生も、地域の太鼓の先生の説明に耳を傾け、生き生きと太鼓を叩く上級生の姿を真似しながら、一生懸命練習をしています。

地域の方々のご厚意やご協力をいただいて成り立っている学習のなんと多いこと。あらためて地域の皆様に感謝申し上げます。

天気が安定しないところに今までの疲れも出てきて、梅雨は体調を崩しやすい時節です。特に今年度は長い休業を経て学校生活を再開したので、子ども達は学校生活に慣れることにこれまでエネルギーをかなり使ってきたと思われます。コロナ禍が完全におさまったとは言えない今、お子さんの体調が思わしくないときは、早めに体を十分休ませるようお願いします。また、7月1日から1週間実施する「健康パワーアップ大作戦」は、お子さんが自分の生活習慣を振り返り、より健康的な生活を送るきっかけとするのに最適な取組です。ぜひ、実施にご協力をお願いいします。

本校のホームページでは、「毎日のできごと」欄をほぼ毎日更新しています。日々の学校生活の様子をお伝えしていますので、ぜひご覧ください。

7月の予定

| 1日(水) | 全校集会6限、昼ゆとり、健康パワーアップ週間(~7日)、発育測定(1年) | |
|---------|---|----------------------|
| 2日 (木) | 発育測定(6年)、学納金口座振替日 | |
| 3日(金) | 発育測定 (2・3・4・5年) | * But here |
| 6日 (月) | PTA防犯パトロール (~10日) | |
| 7日 (火) | スクールカウンセラー来校 (午後) | |
| 8日 (水) | 県民一斉防災訓練(11:00)、6限なし、1~6年14:45下校 | |
| 9日 (木) | PTA読み聞かせ | |
| 13日 (月) | パソコンサポーター来校 | |
| 14日(火) | 不審者対応避難訓練(2限) | 100/10/47 - 211 |
| 15日(水) | 委員会活動 6 限、計算統一テスト | 18日(土)はファミリー 読書の日です。 |
| 16日(木) | パソコンサポーター来校 | |
| 17日(金) | 特別日課、掃除なし、1~3年14:15、4~6年15:10下校 | |
| 22日(水) | 昼ゆとり、代表委員会6限、漢字統一テスト | |
| 23日(木) | 海の日 | |
| 24日(金) | スポーツの日 | |
| 27日 (月) | スクールカウンセラー来校(午後) | |
| 28日(火) | 休業日(津幡町教職員の健康診断日のため、町内小中学校全てが休業日となります。) | |
| 29日(水) | 昼ゆとり、クラブ6限、4~6年15:55下校 | |

草刈り奉仕作業

7日(日)、朝6時より公民館と共催で、PT A奉仕作業を行いました。登校坂前の法面や校舎・運動場の周り、運動場や学校園の草を刈っていただきました。子どもたちは気持ち良く学校生活を送ることができます。たくさんの地域の皆様も、草刈り機やチェーンソー等を用意され、協力していただきました。ご参加いただき、本当にありがとうございました。



なかよしタイム

17日(水)、なかよしタイムがありました。異学年で構成された班で遊びました。今回は、なかよしタイム1回目なので、「班の友達の名前を覚えよう」「1年生に楽しんでもらおう」という二つのめあてをもって活動しました。

「どこいき」と「ジェスチャー伝言ゲーム」の2つの遊びをしました。



交通安全教室

9日(火)、1年生、4年生が交通安全について 学習しました。津幡警察署・町の環境安全課の方々 の協力を得て、1年生は「横断歩道のわたり方」を 4年生は「正しい自転車の乗り方」について学習し ました。運動場のコースでは、一人一人がルールを 守り、安全確認をしっかり行うことができました。 これからもヘルメットを着けて安全に自転車に乗 りましょう。



出前考古学教室

19日(金)、県埋蔵文化センターの方を講師としてお招きし、6年生が縄文人の暮らしについて学習しました。当時の生活についてお話を聞き、縄文人の食べ物や土器などを実際に見せていただきました。また、まが玉づくりに挑戦し、子どもたちは自力で石を削ることの大変さを感じとることができました。



PTA 総会書面決議結果について

各議案についての賛否を確認しましたので、その結果についてご報告します。 会員52名(保護者の皆様40名、本校職員12名)全員の方から書面決議書を回収しました。 7つの議案すべてが、賛成52・反対0でした。そのため、すべての議案が原案のとおり決定しました。

地域の皆様へ ~8月の資源回収中止について~

先日は草刈り奉仕作業にご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、例年8月に行われていた資源回収を中止とさせていただきます。今年度の資源回収は、令和2年11月15日(日)のみとなります。ご不便等おかけすることになりますが、ご理解・ご協力のほどお願いいたします。現在ご家庭にある資源ごみについては、学校の体育館渡り廊下前にいつでもお持ちください。ご協力のほどよろしくお願いします。